

TANZ

Proben für die Gala in der heißen Phase

HOHEN NEUENDORF | Sie ist das Highlight der Ballett- und Tanzschule Oberhavel „Dance Point“: die Tanzgala mit rund 200 Mitwirkenden Ende nächster Woche im Russischen Haus in Berlin. Zum 6. Mal geht sie über die Bühne. Wie immer ist das Interesse riesig und die Veranstaltung längst ausgebucht. Die Besucher können sich auf ein abwechslungsreiches Programm mit 30 Auftritten freuen, das von Akteuren vom Kindergarten- bis zum Seniorenalter gestaltet wird. Die Jüngsten zeigen, was sie in der tänzerischen Früherziehung gelernt haben, die Erwachsenen präsentieren künstlerische Ausdruckstänze. Das alles gemixt mit Ballett, Modern Dance, Jazz-Dance und Hip-Hop.

Die Ballett- und Tanzschule „Dance Point“ bietet Kurse in Leegebruch, Hohen Neuendorf, Oranienburg und in Vehlufanz an.

hg



„Das kleine Pflänzchen“ heißt dieser Tanz, den Kinder im Hohen Neuendorfer Studio für die Gala einstudieren. Fleißig gegossen, wachsen sie aus ihren Töpfen heraus und blühen auf.

FOTO: ENRICO KUGLER